
3i FUTBOL Del 5 al 18 de junio de 2015

Los veteranos 
del Atlético 
Tomelloso se 
clasifican para 
la fase final de 
su liga
ELPERIODICO

Por tercer año 
consecutivo, los 
veteranos del A tlético  
Tom elloso se 
consiguieron  clasificar  
para la fase final de su 
liga. E sta vez lo 
lograron al em patar en 
la últim a j ornada de la 
liga regular con el 
Villarrobledo. Ism ael 
G arcía m arcó el tanto 
tom ellosero en un 
partido m uy serio del 
Atlético que tuvo 
enfrente a un gran  
rival, precisam ente el 
equipo con el que ha 
disputado ya dos finales. 
El A tlético Tom elloso  
tendrá como rival a 
O ssa d e M o n tie lo  
Albacete que todavía  
tienen pendiente un 
encuentro por disputar. 
En el A tlético hay 
jugadores de d istintas 
épocas del fútbol local 
como Santi Coronado, 
Loren, Baldo, Juanito, 
José Á ngel, N elín, 
G abri, Dani Soria, 
C arlos G arcía, Luism i, 
C azalilla , Jorge  
R om ero y Jesús Perona, 
entre otros.

El Manzanares pasa ronda en 
la promoción de ascenso a 2aB
Elimina al Lanzarote en la tanda de penaltis tras empatar sin goles en los dos partidos

ELPERIODICO

El Manzanares se clasificó 
para la semifinal de la fase de 
ascenso a 2a B, después de 
empatar en Lanzarote 0-0, el 
mismo resultado del partido 
de ida. Tras un intenso parti
do y posterior prórroga, los 
penaltis dieron el pase al 
Manzanares. La UD Lanzaro
te conseguía marcar tres de 
los cinco penaltis mientras 
que el M anzanares lograba 
marcar cuatro, sin que fuera 
necesario lanzar el quinto.

El partido resultó de una 
emoción trem enda por lo in
cierto de la eliminatoria. Los 
dos equipos pugnaron por 
mantenerse firmes atrás y no 
encajar goles. Fue en encuen
tro de poder a poder, sin due
ño, aunque el Lanzarote pa
reció llevar más la iniciativa 
durante muchos momentos 
del encuentro. Sin embargo, 
el M anzanares siempre estu
vo atento para intentar mar
car ese gol que le facilitara la 
clasificación. Pudo conse-

A N Z A R O T g

Alineación del M anzanares en Lanzarote.

guirlo Edu Olivares en el se
gundo tiempo, pero su dis
paro se estrelló en el largue
ro.

La tónica del partido no va
rió tampoco en el tiempo aña
dido. Los isleños buscaban 
a Rosmen con balones colga
dos, pero el M anzanares de
mostró que había trabajado a 
la perfección la manera de 
defender al goleador y alcan
zó la tanda de penalties don
de se mostró más acertado.

El gran protagonista fue el 
portero del M anzanares, Ro-

dri, que paró dos penaltis y 
además marcó el que lanzó.

El duelo de la ida concluyó 
con un empate sin goles que 
dejaba todavía la eliminatoria 
m uy abierta. M il doscientos 
espec tado res apoyaron  al 
M anzanares en el José Ca- 
macho. Los locales tomaron 
el mando desde el inicio y 
generaron un buen número 
de oportunidades, pero la 
pelota no entró.

El Lanzarote se mostró in
expugnable en defensa y no 
quiso correr demasiados ries

gos pensando en los noven
ta minutos que quedaban en 
Canarias. Lo intentaron Pirri 
y Santana con disparos leja
nos y los visitantes respon
dieron con un buen centro 
de M arcos que se paseó por 
la línea de gol sin que nadie 
culminara.

En la segunda parte, volvió 
a salir muy enchufado el Man
zanares que tuvo su gran 
oportunidad en un disparo 
de Raúl Castillo que pegó en 
el larguero. El dominio local 
se fue acentuando hasta tal 
punto que fueron ¡veinte! los 
coraers que lanzó el equipo 
de Guillermo Alcázar, pero la 
zaga canaria demostró ir muy 
bien en el juego aéreo. Juan- 
pe, dispuso de la ocasión más 
clara, pero cuando lo tenía 
todo a favor para m arcar dis
paró alto. En el tiempo de pro
longación, un potente dispa
ro de Pirri estuvo a punto de 
sorprender al m eta Agoney. 
Fue la última ocasión de un 
Manzanares que mereció mu
cho más.

“El equipo compitió siempre”
El director deportivo delYugo-UD Socuéllamos, Vicente Aguado, analiza una temporada histórica

CARLOSMORENO

En el Yugo-UD Socuéllamos 
todavía saborean la excelen
te temporada realizada. Un 
octavo puesto para la histo
ria, con una cosecha de 17 
victorias, 7 empates y 14 de
rrotas que demuestran la com- 
petitividad del equipo en el 
grupo II de 2aB. El director 
deportivo del club, Vicente 
Aguado, repasa en esta en
trevista la campaña y avanza 
algunas de las directrices que 
el club ha marcado para pla
nificar la siguiente.

PREGUNTA.- Ha sido una 
temporada histórica para la 
Unión, ¿cuál fue la clave?

RESPUESTA.-Hem os tra
bajado con humildad, respe
tando siempre a nuestros ad
versarios. Nosotros mismos 
estamos sorprendidos del ni
vel que ha alcanzado el equi
po. Si en agosto nos dicen 
que acabaríamos el año a dos 
puntos del play o ff de ascen
so nadie lo habría creído.

P.- La permanencia se ase
guró con muchas jom adas de 
antelación y luego se optó a

premios mayores. Faltó muy 
poco para clasificarse para la 
Copa del Rey...

R.- Nos quedamos fuera por 
poco, pero todavía hay op
ciones de entrar por invita
ción de la Federación. El equi
po se lo fue creyendo a medi
da que pasaron las jom adas, 
compitiendo en todos los par
tidos. Pudimos ganar, perder
o em patar, pero el equipo 
compitió siempre.

P.- Noviem bre fue el mes 
más complicado en cuanto a 
resultados, pero supieron sa
lir de los apuros reforzando 
bien al equipo...

R.- Hubo un momento que 
nos costó, pero era lógico. 
Teníam os ocho futbolistas 
del ascenso y el resto eran 
nuevos; por tanto había que 
empezar de cero, trabajar un 
nuevo sistem a, acoplarse, 
pero nunca perdimos la fe.

P.- Los jugadores rindieron 
al máximo, pero también cabe 
destacar el trabajo del entre
nador, ¿no cree?

R.- Angel García Cosín ha 
realizado un magnífico traba
jo. Es un técnico estudioso,

que analiza minuciosamente 
al adversario, que está al día 
de los últimos sistemas de 
entrenamiento, que no para 
de trabajar, que ha sabido 
hacer grupo... Con tantas co
sas positivas que tiene es ló
gico que Angel haya conse
guido estos resultados.

P.- De los futbolistas, fue 
espectacular el rendimiento 
de Carlos Carcía que ahora 
tiene algunos pretendientes, 
¿seguirá en el Socuéllamos?

R.- El Socuéllamos ha sido 
un buen escaparate para él y 
para otros futbolistas. Vamos 
a intentar que siga con noso
tros, aunque si puede dar el 
salto a un equipo de superior 
categoría no le vamos a cor
tar los vuelos. A  Carlos Gar
cía lo conozco de siempre, lo 
tuve en el filial del Tomello
so, se fue luego a M álaga y 
Puertollano, donde no tuvo 
mucha suerte ,y luego me lo 
llevé al M anzanares hasta 
que hace dos temporadas 
vino al Socuéllamos. No me 
ha sorprendido nada de lo 
que ha hecho.

P.- La afición les ha brinda

do un apoyo increíble, ¿lo es- 
p e r a b a n ?

R.- La afición estuvo a la 
altura del rendim iento del 
equipo. Esos 1.400 o 1.500 
espectadores que tuvim os 
siempre en el Paquita Jim é
nez nos dieron alas. Y en los 
desplazamientos también es
tuvieron con nosotros, lo del 
día del Castilla, con 2.000 afi
c io n a d o s  d e sp la z a d o s  a 
Valdevebas fue inolvidable,
o los 350 de Anoeta. Allí un 
directivo de la Real Sociedad 
se quedó asombrado al ver la 
gente que nos acompañó y 
me dijo que ya querrían ellos 
que los partidos que juega la 
Real a domicilio vaya tanta 
gente.

M edir los pasos
P.- ¿Qué planteamiento tie

nen para el próximo año?
R.- Estamos trabajando ya 

sin prisa pero sin pausa. Un 
club modesto como el nues
tro tiene que tener los pies en 
el suelo. Iremos poco a poco, 
sin volvemos locos y midien
do muy bien cada paso que 
demos.
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